



El alcalde y la concejala de Hacienda, flanqueados por un edil de IU y el creador de la aplicación. :: L. S.

La Cistérniga crea una 'app' con información municipal

El Ayuntamiento presenta una aplicación para el móvil que recoge la programación cultural, horarios de servicios, avisos e incidencias

:: LORENA SANCHO

LA CISTÉRNIGA. La Cistérniga ha puesto en marcha una aplicación móvil con la que pretende ofrecer una información «directa» al ciudadano, de tal forma que este pueda interactuar a la vez que estar informado de forma constante de todos los asuntos que ocurren en el municipio.

La aplicación, denominada 'Ayuntamiento de La Cistérniga', es válida tanto para sistema Android como para iPhone, por lo que todos los ciudadanos que dispongan de un smartphone pueden tener acceso a ella. «Se trata de que sea beneficiosa para los vecinos, que nos ayude a llegar a ellos, que conozcan todas las noticias que ocurren en el Ayuntamiento y que tengan a un solo

click los datos de cualquier servicio que se presta en la localidad», señaló la concejala de Hacienda, Mercedes Fernández.

El nuevo sistema ofrecerá así por un lado las noticias que ocurran en el municipio y los eventos más señalados con la programación y actividades previstas. Además, para que los vecinos puedan implicarse en las labores municipales, la aplicación tendrá una opción de participación ciudadana para que cuando detecten una incidencia, hagan una foto y la suban con su correspondiente coordenada. «Por ejemplo, si van paseando y ven que hay una papelera rota, podrán hacer la foto y subirla a la aplicación, que de forma automática la ubicará en el mapa. Después, el propio vecino recibirá en qué fase se encuentra la incidencia durante su tramitación y, finalmente, un aviso cuando esté solventada», añadió la concejala.

Otro de los apartados que contendrá la aplicación será un sistema de notificaciones dirigido a los vecinos, por un lado, por ejemplo, para avisar de un corte de agua o de luz en

alguna de las zonas, pero por otro para recordar el periodo de cobro de alguna tasa o el plazo para inscribirse en alguna de las actividades organizadas.

Además, el Ayuntamiento ha querido a su vez que la aplicación sirva de guía de turismo y gastronomía, con la oferta de alojamientos y restaurantes, pero también de empresas, con horarios y ficha detallada de cada servicio. De momento, son varias las empresas, incluidas las del Polígono de La Mora, las que han ofrecido sus datos para que se puedan consultar en la aplicación, aunque el Ayuntamiento espera que se llegue al cien por cien.

Los horarios del servicio de transporte, las farmacias de guardia y un directorio con los teléfonos de interés completan la aplicación.

De forma paralela, el Ayuntamiento ha puesto en marcha una nueva página web, vinculada con esta aplicación, en la que el ciudadano tendrá a un solo click todos los datos sobre transparencia del Ayuntamiento, «donde se puede ver cada gasto, cada cifra del municipio».